



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 3 de marzo 2022




@DefensaEc
El ministro de Defensa Nacional Grab. (S.P) Luis Hernández, junto al #AltoMando de @FFAAECUADOR participan en la ceremonia de conmemoración del octogésimo cuarto aniversario de profesionalización de @PoliciaEcuador.
[Ver más](#)
Nota referente:
[@FFAAECUADOR](#)



@DefensaEc
#FALSO | Ecuador no ha enviado, ni enviará ningún batallón de voluntarios a ningún país. Recordamos a la ciudadanía informarse por fuentes oficiales.
[Ver más](#)



Vuelo humanitario partirá desde Hungría, 708 ecuatorianos salieron de Ucrania. Primicias
El ministro de Defensa, Luis Hernández, coincide en que "la parte más difícil" es salir de ese país. Y recordó que para ningún gobierno es posible ayudar a sus ciudadanos a llegar a las fronteras, que eso implica un esfuerzo individual. Por la guerra, "las colas para salir de Ucrania son de hasta 15 kilómetros y con esperas que bordean las 60 horas", según Hernández. [Ver más.](#)
Nota referente:
[@LassoGuillermo](#)



@DefensaEc
El Ministerio de Defensa Nacional saluda a la @PoliciaEcuador en sus 84 años de profesionalización y 176 de institucionalización policial.
[Ver más](#)
Notas referentes:
[@ISSFA ECUADOR,](#)
[@FFAAECUADOR,](#)
[@armada ecuador.](#)
[@FuerzaAereaEc](#)



Entrevista a Juan Carlos Holguín – Telemazonas
Tema: Situación de los ecuatorianos en Ucrania.
Hemos instalado una sala de operaciones para este tema en el Ministerio de Relaciones Exteriores con el apoyo de varias instituciones: Gestión de Riesgos, Ministerio de Salud, ECU-911, Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Cruz Roja Internacional, OIM. (Mención Ministro de Defensa)
[Ver más](#)



@ISSFA ECUADOR
Micro Issfa | Conoce cómo acumular o mensualizar tus fondos de reserva.
[Ver más](#)



@ISSFA ECUADOR
Apertura de préstamos quirografarios: a partir del 5 de marzo → Consumo → Imprevistos. Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades.
[Ver más](#)




Campos: "No hay policías investigados por ingresar armas a las cárceles. Primicias
En entrevista con PRIMICIAS, el viceministro del Interior, Max Campos, asegura que el control de pabellones de la Penitenciaría del Litoral continúa en manos de los detenidos. [Ver más](#)



Ecuador y Costa Rica trabajan por extensión de plataforma continental. Prensa Latina
El proyecto, considerado como un hito por esta nación andina, dio nuevos pasos con la exposición de comitivas de ambas partes en la 54 Comisión de Límites de la Plataforma Continental de las Naciones Unidas. [Ver más](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 3 de marzo 2022

	<p>El Ecuador avanza en proceso de definición y ampliación de los límites exteriores de su plataforma continental-cancilleria.gob.ec</p> <p>El Ecuador entregó en la División de Océanos y Derecho del Mar (DOALOS) de las Naciones Unidas la segunda presentación parcial de definición del límite exterior de su plataforma continental en Nueva York. Ver más</p>		<p>Bañista casi se ahoga en la isla de Muisne. La Hora</p> <p>Personal de la Armada del Ecuador a través de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos y Guardacostas, realizó la evacuación aérea de una mujer que fue rescata de ahogarse por bañistas que se encontraban disfrutando del mar en el sector punta blanca en la isla de Muisne. Ver más</p>
	<p>Ecuador, entre los ocho países de América Latina que se coordinan para combatir el crimen organizado- Expreso</p> <p>Argentina, Bolivia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Panamá, Perú y República Dominicana acordaron este 2 de marzo coordinar sus políticas de seguridad para combatir conjuntamente al crimen. Ver más</p>		<p>La Armada rescata a 21 naufragos. La Hora</p> <p>Un total de 21 personas recibieron ayuda de rescatistas luego de permanecer naufragos; el hecho se dio la noche del último martes 1 de marzo en el sector de Tambillo, Archipiélago Ancón de Sardinas del cantón San Lorenzo, Esmeraldas. Ver más</p>
	<p>Dos puentes fronterizos de Tufiño y El Carmelo, en Carchi, serán reabiertos este jueves con horarios diferenciados- El Universo</p> <p>El Comité de Operaciones de Emergencia nacional autorizó la apertura de los puentes binacionales que unen a las poblaciones de Tufiño y El Carmelo en Ecuador con Chile y La Victoria en Colombia, respectivamente, en el norte de Ecuador. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Esmeraldas. En #SanLorenzo 21 personas que iban a bordo de una embarcación que zozobró en el mar, fueron rescatadas por efectivos de la @armada_ecuador y trasladadas a las diferentes casas de salud para recibir atención médica. Ver más</p>
	<p>Se abre el paso fronterizo en El Carmelo y Tufiño. La Hora</p> <p>Desde este 3 de marzo de 2022 se retoma la circulación por los pasos fronterizos de Tufiño y El Carmelo, en la provincia de Carchi, frontera norte de Ecuador con Colombia. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>FF.AA ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en las provincias de #Loja, #Manabí, #Azua, #Cañar y #Pichincha, para precautelar la seguridad de la ciudadanía, contrarrestando los actos delictivos. Ver más</p>
	<p>@GoberCarchi</p> <p>Autoridades de @EjercitoECU, @PoliciaEcuador, @ECU911, @SENAE_Aduana, Ministerio @Salud_Ec y territoriales coordinaron con el Gobernador @yacomarion. Martínez, la apertura de los Pasos Fronterizos de Tufiño y El Carmelo para Hoy jueves 03 de marzo a partir de las 08H00. Ver más</p>		



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 3 de marzo 2022

	<p>@EjercitoECU El @EjercitoECU saluda a la @PoliciaEcuador al conmemorar sus 84 años de Profesionalización y 176 años de Institucionalización. #EjércitoECU #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU ¡No te dejes engañar! No confíes en personas y páginas que te ofrecen ingresar a la institución. Recuerda, la inscripción en línea es gratuita a partir del 28 de febrero de 2022. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Londres El agregado de defensa de la #ArmadaEcuatoriana mantuvo reunión de trabajo con delegados del Ministerio de Defensa Británico. Info : https://armada.mil.ec/?p=58192 Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil Los grumetes de la promoción CXV de la Escuela de Grumetes los Grumetes "Contra maestre Juan Suárez" realizaron prácticas profesionales a bordo de las unidades navales de la #ArmadaEcuatoriana. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador Para conocer de los trabajos que se realizan en cada una de las especialidades. #OrgulloDefensa Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana en #SanLorenzo realizó el rescate de 21 personas que naufragaron una vez que la embarcación que los transportaba zozobró, las personas fueron trasladadas a casas asistenciales para evaluar su estado de salud. Ver más</p>

	<p>@armada_ecuador Comprometidos por salvaguardar la vida humana en el mar. #FFAAContigo. Ver más</p>
--	--

Radio y Televisión

	<p>Entrevista a Crnl. John Miño Radio FM Mundo Tema: Ingreso al Servicio Militar Voluntario 2-marzo-2022 Ver más</p>
	<p>Jueza queda fuera del tribunal. Ecuavisa 2-mar-2022. Ver más</p>
	<p>Llegará vuelo humanitario. Ecuavisa 2-mar-2022. Ver más</p>
	<p>Continúa subiendo el costo internacional del petróleo. Ecuavisa 2-mar-2022. Ver más</p>
	<p>Se reúnen dirigentes sindicales y las autoridades de gobierno. Ecuavisa 2-mar-2022. Ver más</p>
	<p>Jefe de estado ratificó apoyo a la Policía Nacional. TC 2-mar-2022. Ver más</p>
	<p>Barril de crudo superó los 110 dólares. TC 2-mar-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 3 de marzo 2022

	Mañana llega vuelo humanitario desde Ucrania. TC 2-mar-2022. Ver más
	Policía pide apoyo para enfrentar al crimen organizado y los narcos. TC 2-mar-2022. Ver más
	Ecuatorianos de regreso. Teleamazonas 2-mar-2022. Ver más
	Continúa el incremento del precio de barril de petróleo. Teleamazonas 2-mar-2022. Ver más
	El presidente Lasso se reúne con el frente unitario de trabajadores. Teleamazonas 2-mar-2022. Ver más
	Caso las torres. Teleamazonas 2-marzo-2022. Ver más
	Ceremonia oficial de cambio de mando de la policía nacional. Teleamazonas 2-marzo-2022 Ver más
	Operación rescate. Mención Armada OromarTV 2-mar-2022. Ver más
	Control antidrogas. OromarTV 2-mar-2022. Ver más

	Control antinarcóticos. OromarTV 2-mar-2022. Ver más
	Ceremonia policial. OromarTV 2-mar-2022. Ver más
	Ataque a Ucrania RTS 2 mar 2022. Ver mas
	Lasso hablo de reactivación económica en ceremonia policía RTS 2 mar 2022. Ver más

Temas coyunturales

	La importancia de la paz – Artículo de opinión – por Rosalía Arteaga - La Hora La invasión rusa de suelo ucraniano pone en relieve una vez más dos aspectos relacionados. Primero, la importancia de la paz, de ese bien tan preciado, aunque parezca etéreo, que tiene que ver con la necesidad de un ambiente en el que esta predomine para realizar nuestras actividades diarias. Ver más
	Amenaza nuclear: qué países tienen más arsenales y cuál es su impacto. Primicias La tensión por la guerra entre Rusia y Ucrania subió de nivel tras las declaraciones del presidente ruso, Vladimir Putin, de poner "en modo especial de combate" sus armas nucleares. Ver más
	Corte Penal Internacional abre una investigación en Ucrania por crímenes de guerra. El Universo Una solicitud de 39 países, entre ellos España, ha permitido a la Fiscalía de la Corte Penal Internacional (CPI) abrir hoy una investigación en Ucrania por crímenes de guerra y de lesa humanidad. Ver más